

XXIèmes Jeux Olympiques d'hiver



Communiqué n°1 – 10 février 2010

Les Monégasques à pied d'œuvre à Whistler

Alors que les trois coups des XXIèmes J.O. d'hiver seront officiellement donnés ce vendredi 12 février, avec la cérémonie d'ouverture, les Monégasques sont déjà à pied d'œuvre du côté de Whistler. Après l'arrivée du chef de mission, Jacques Pastor, vendredi 5 février, la skieuse Alexandra Coletti a été la première athlète «rouge et blanche» à s'installer au sein du village olympique de Whistler, située à 1h45 de route de Vancouver. Elle a été suivie dans la foulée par Serge Torreilles, kinésithérapeute de la délégation. Depuis le début de semaine, Alexandra multiplie les entrainements et monte en puissance (sa première épreuve aura lieu ce dimanche, en super combiné). Ce mercredi, S.E. Mme Yvette Lambin-Berti, secrétaire général du COM et le Dr Philippe Pasquier, président de la Fédération Monégasque de Ski, sont également arrivés au Canada. C'est aujourd'hui que les bobeurs Patrice Servelle et Sébastien Gattuso intégreront le village olympique (ils étaieent jusqu'à présent à Calgary, pour s'entraîner). La délégation de la Principauté de Monaco sera donc au complet ce jeudi. Rappelons que S.A.S. le Prince Albert II se trouve lui aussi déjà au Canada, puisqu'il assiste, en marge des J.O., à la traditionnelle session du CIO (Comité International Olympique).

Stéphan Maggi, attaché de presse du Comité Olympique Monégasque